LE GIDE SON... MICHAUX / ET

y a des imbéciles qui se lamentent et grincent parce que le

gouvernement du Maréchal a pris une bonne mesure d'hygiène publique : interdiction faite à « Monsieur » André Gide, en

date du 22 mai, de parler dans un hôtel « chic » et sans doute gaulliste de Nice, et d'y présenter à un public de Juifs, de snobs

et de crétins refoulés, un véreux et obseur Corydon, curieusement nommé Michaux!

S'il faut croire à la IV Répuvant le pourceau du VI° com-mandement pour être un bon Français, nous déclarons forest et nous répondon-

attendant mieux... Mais les imbéciles de la Révolution a posteriori ne disent pas pourquoi l'Androgide a quitte Paris et ses coqueteaux. Ils ne

disent pas pourquoi l'obscène Mômier a déserté son ancienne officine de la rue Sébastien-Bottin à l'enseigne du Nisi-Retro-F... Ils opt oublié en même temps

les autres gloires du Gide : sa collaboration au journal Vendre-di de Chamson, de Maritain, de Ils ont oublié les déjections

Daladier et d'Aragon! buccales du Gide contre le fascisme.

On nous avait dit que Gide était mort... Les nécrophiles de la IV République ne veulent pas l'enterrer. Comme on les com-prend! Avec l'odeur du Gide, ils camouflent leur propre par-

fum.